

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Gefährdungsanzeigen in den Kliniken der Gesundheit Nord

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Gefährdungsanzeigen wurden in den Kliniken der Gesundheit Nord in den vergangenen drei Jahren jeweils jährlich gestellt?
2. Welche Mängel waren Gegenstand der Gefährdungsanzeigen und was wurde gefordert?
3. Welche Maßnahmen wurden eingeleitet und konnten die Mängel dadurch beseitigt/minimiert werden?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP